



令和3年10月8日 11号 文責 長松小学校 校長 佐々木講吉

こんな時こそお互いに・・・!

神様はなぜこんな試練をお与えになるのか。

新型コロナウイルス感染症の拡大で、運動会を延期したものの、10月とは思えない連日の猛暑です。子どもたちも職員もへとへとです。

また、新型コロナウイルス感染症の状況によっては、運動会の緊急中止（延期）も選択肢の一つに入れています。悩ましいかぎりです。

今年の運動会は、学年グループごとの開催としているため、昨年度よりも一層ものたりない運動会になるのではないかと心配しています。それでも、子どもたちはダンスやかっこ、鼓笛、応援練習に取り組んでいます。

運動会の目的の一つに、みんなで力を合わせる協調性や順番やルールを守る規範意識の向上もあります。

力を合わせて成し遂げた達成感は、子どもたちに更なる意欲を与えます。

ルールを守る経験を積むことで、心を豊かにし互いに譲り合う精神を培います。

ルールと言えば、今回は無観客開催も視野に入れていましたが、結果的には昨年と同様に人数制限と体温チェック等をお願いすることになりました。

一方で、今年は更にマスクへ入場許可シールの貼り付け、競技の制限、分散開催など（詳しくは別紙プリント参照）。一層制約をかけさせていただきました。不便なところもございますが、学校といたしましては、可能な限り子どもの安心・安全に配慮したものですので、ルールは大人から範を示していきたいものです。

互いに参観ルールを守り良き思い出に残る運動会となりますようご理解、ご協力をお願いします。祖父母様等関係者すべてにお伝えいただきますよう重ねてお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染防止の再確認をお願いします。

■保護者参観は一家族2名まで。



■入場から退場までは、学校から配布した入場許可シールをマスクに貼っておくことが条件。

■検温は家庭での検温と入場口での再検温実施。



■中高生はできるだけ入場をひかえてください。

■入場口は東正門、出口は西門（テニスコート側）の一方通行。



■再入場禁止。

再入場
できません
NO RE-ENTRY

当日は、運動会実施学年以外の担任は、教室で授業をしています。その為、運営にかかわる職員が不足しています。検温に時間がかかったり、その他の対応が十分できなかつたりすることも考えられます。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

その他詳細は、別途プリントを配布しておりますのでご確認ください。

【お知らせ】

長松小ホームページもご覧ください。学校行事予定や、子どもたちの学校での様子など画像も少しアップロードしています。スマートフォン、タブレット、パソコンからでもご覧いただけます。